

Glovelier, le 19 septembre 2024

Avec Stéphane Theurillat pour l'élection partielle

Réuni mardi soir en séance extraordinaire à Glovelier, le comité directeur élargi du Centre Jura a choisi Stéphane Theurillat pour défendre ses couleurs lors de l'élection complémentaire au Gouvernement.

Le Centre Jura entre en campagne. Il soumettra le 25 septembre prochain à ses membres lors d'un congrès organisé à Courtételle la candidature de Stéphane Theurillat. Objectif avoué : la reconquête d'un second siège au Gouvernement jurassien.

Stéphane Theurillat a 44 ans et vit à Porrentruy. Il est marié et papa de deux jeunes garçons. Ingénieur HES en microtechniques, l'Ajoulot travaille à Bienne dans une importante entreprise horlogère où il est responsable de près 430 collaborateurs. Sur le plan politique, son parcours est jalonné de solides expériences tant sur le plan communal que cantonal. Stéphane Theurillat occupe depuis des années deux fonctions législatives, l'une comme député au Parlement jurassien, l'autre comme conseiller de ville à Porrentruy. Sa maîtrise des sujets économiques et financiers en fait un membre actif et respecté des commissions idoines.

Au sein du Centre Jura, Stéphane Theurillat est membre du comité directeur. Il préside la section du Centre Porrentruy et siège au sein du comité de la Fédération du district de Porrentruy. Il a par le passé occupé les postes de Président du groupe parlementaire et de Président de la Commission politique du parti.

Avec Stéphane Theurillat, le Centre Jura dispose d'un candidat à la solide expérience managériale et politique. Personnalité attachante par sa capacité d'écoute et tournée vers la recherche de solutions collectives, l'ancien vice-Président du FC Courtemaîche possède les qualités requises pour briguer une place de ministre. Le Centre Jura souhaite que la présence de Stéphane renforce la volonté de maîtrise des charges structurelles afin que le canton retrouve les moyens de ses ambitions, soit une capacité d'investissement renforcée pour un Jura ambitieux !

Le Centre Jura dans cette campagne souhaite incarner avec Stéphane le sérieux budgétaire, renforcer l'attractivité du canton et proposer des perspectives d'avenir à notre jeunesse en termes de formation, d'emplois et de places en crèches. Stéphane Theurillat mettra son énergie au service de l'Etat. Cela passe aussi par une meilleure cohésion au sein du collège gouvernemental et avec les députés parlementaires.

Le Centre Jura

Personnes de contact :

Mathieu Cerf, président du Centre Jura
079 741 45 15

Stéphane Theurillat, candidat au Gouvernement jurassien
079 471 89 49

Photographie de Stéphane Theurillat :

